



名古屋大須ロータリークラブ

2009-2010 年度 R.I. 会長
ジョン・ケニー John Kenny
Rotary International President

THE ROTARY CLUB OF NAGOYA-OSU WEEKLY REPORT

<本年度クラブ会長方針>

No.1041

ロータリーの未来は
あなたの手の中に

やっぱり、大須ロータリークラブだね

承認 1985年2月12日 例会日 木曜日12:30 例会場 名古屋東急ホテル
会長 内藤 明 事務局 名古屋市中区栄4丁目6番5号 丸越ビル6F
幹事 柴岡 正将 電話 (052)251-0181 FAX (052)251-0337 〒460-0008
URL http://www.nagoya-osu.org E-mail office@nagoya-osu.org

第1229回例会

会員増強および拡大月間

平成21年8月20日(木)
SPEAK OUT DAY
於 名古屋東急ホテル
会員63名

出席計算数 55名中49名出席
出席率89・09%
前及前回出席率90・91%

「ロータリーソング」

「奉仕の理想」

指揮者 鬼頭 茂成
ピアノ伴奏 富板 玲子

「ニコボックス」

いつまでも暑いですネ。

内藤 明
明日、女房の誕生日です。

柴岡 正将
I-Mをよろしく。
草野 勝彦
妻が5?オになりましたー!

誕生月です。
上山 和彦
暑いです。
堀江 英弥

夏もまだまだです。
飯田 昭夫
連休はドライブをしました。いい
天気でした。
近藤宏一郎
不摂生がもって7月末に入院しま
した。もう元氣になりました!

竹井 清司
残暑お見舞申し上げます。この夏
は蝉が元氣ないですね!

春日井和良

第1230回例会

平成21年8月31日(月)
名古屋中・栄・大須合同
ガバナー公式訪問
於 名古屋観光ホテル
会員63名

出席計算数 53名中38名出席
出席率71・70%
前及前回出席率90・91%

「ニコボックス」

大澤ガバナーに訪問していただき
ました。
内藤 明
大澤ガバナーご苦労さまです。

草野 勝彦
ガバナーをお迎えして。
中根 了歳・太田 裕
横内 恭・酒井 修

久しぶりの合同例会です。よろし
くお願いします。
吉田 隆彦
卓話 (一部抜粋)

R-1第2760地区

ガバナー 大澤輝秀さん

私は2年程前、ガバナーノミニ
ーとして地区天会で紹介されてか
ら、あらゆる公式の場にノーネク
タイで現れ、皆さんにすっとノー
ネクタイの勧めというメッセージ
を発信して参りました。

ロータリーには、特別な人の集
まりだということ前提に、定型
化したロータリーのスタイルとい
うものがありますが、それらは殆
ど迷信であると、佐藤千壽さんが
書かれたロータリーの入門書に書

いてありました。特に、ロータリ
ーの例会はネクタイを締めて出席
しなければならない。これは迷信
の第1番だという訳です。

そして、ガバナーになる段にな
ってふと気づいたことは、若い人
達がロータリーに参加しようと思
うと、職場でいつもネクタイを締
めて過ごしている方々なら良いの
ですが、そうでない方がわざわざ、
ユニフォームな作業着からネク
タイを締めて行くことは大変苦痛
だろうな。R-1会長も「是非若
い人々をロータリアンにして下さ
い」と言っております。そして、
職業奉仕が最も見直されるべき部
分であり、親睦との両輪でもって
ロータリーの例会をベースに考え
て欲しい。1つ言っておりますの
で、まさに当を得ている部分だと
考えます。

もつ1つはCO2の問題です。一
般的に、ノーネクタイにすれば自
分の体感温度は2度下がると言わ
れますので、この関係でも協力が
できるのではないかと考えました。
ここからは、私のガバナーとし
ての務めを果たしていきたいと思
います。7月1日、ガバナー会が

開かれ、今
年度のR-1
理事に就任
された黒田
さんからこ
んな報告が



開かれ、今
年度のR-1
理事に就任
された黒田
さんからこ
んな報告が

ありました。R-1理事になれば、
当然ロータリー財団やR-1の会合
に出席しなければなりません。当
然通訳を連れて2人で出かけた訳
ですが、さすがR-1会長から、「今
年度は厳しい経済情勢に配慮して
皆さんにこんなお願いをしたい」
と言われたそうです。何か、R-1
に旅費を請求するのは1人分だけ
にして欲しい。通訳を連れて来ら
れたなら、通訳の費用はR-1で見
るけれどもR-1理事の皆さんの
自腹でお願いします。理事自ら範
を垂れるようジョン・ケニーは申
したということです。

この背景には、「承知の通りサ
ブプライム問題があります。これ
が今後のロータリーに大変陰を落
としていく……年次寄付について
は、国際投信等で3年間運用し、
その運用益込みで我々の地区に戻
ってきます。来年以降は当然影響
が出てくる。このことはその現れ
だと考えて頂くことが一番分か
りやすく、R-1でも既に、色々議論
がなされているということを始め
に「報告申し上げたいと思います。
1月18日、25日ガバナーエシ

THE ROTARY CLUB OF NAGOYA OSU
今、地球の水が危ない!
2010 M まで
あと 168 日

ウト研修として米国サンディエゴで国際協議会が開かれました。集まった1500名を前に、色々な話がされた訳ですが、最初に、R-1のテーマが発表されました。「ロータリーの未来はあなたの手の中心」であります。強調事項は、水保主・保健及び飢餓救済・識字率向上であります。

世界には識字率の問題がある訳ですけれども、私は今回、ガバナーとして「識字率」。ロータリアンにもっともってーを利用して欲しいと申し上げました。今日、こうしてパワーポイントを使って皆さんに説明している背景はそうした考えがあるのですが、もついつ、私はガバナー月信を、7月号は冊子として出しました。ところが印刷物になると、大変費用がかかる。しかも、皆さん必ずお読み頂いていければ良い訳ですが、決してそうではない。ならばもっともってーを使おうというので、皆さんがお持ちのパソコンから見られるようになる。これで大分費用がセービングされるのですね。このような形で「識字率の向上」を実践していることを、改めて皆さんにご報告します。これがきっかけになって、ロータリー活動の中で色々な意味での経費削減につながると思います。

ここで、冒頭申し上げました、R-1が既に大変なことをR-1理事

にも言い始めているという現実と結び付けてくる訳です。職業奉仕がロータリーの基盤です。ロータリーも過去、様々な紆余曲折がありました。お金さえあれば良い」という世界的な風潮に對する反省のようなものが出てきているように私は感じました。

そして私は、「ロータリーの未来は」に、「日本のロータリーの未来は」と「日本」の文字を付け加え、真剣に考えていかねばならないのではないかと思っています。まずは親睦。例え活動が有意義な形で展開され、クラブが活性化することが、会員増強や退会防止につながると思いますので、皆さんのクラブにおいて、それぞれが、例えを「楽しいものにするため、親睦の原点」というものを改めて見つめ直して頂きたいと私は考えています。加えてローネクタイ。もっともってーロータリーを気楽に楽しむための方策として、お勧めしている次第です。

今の日本は、昨日の選挙は大変な、大揺れの台風以上の結果となりましたが、他にも少子化の問題、介護の問題、社会や政治そのものを揺るがすような大問題が次々に起きていて、このままでは世界でも日本だけが沈没してしまうのではないかという想いを私は抱いておられます。日本が大変良い所、素晴らしい所であることは、言を手

たない処だと私も思います。しかし、それがために、若い人達はどんどんどんどん内向きになっていくような感じを私は受けています。若者にもっともってー、世界へ出て行き、武者修行してくるような意欲がなかったら、日本の将来は本当にお先真っ暗、沈没だというのが私の見方です。そういう意味でロータリアンの我々は、もっともってー、若い人達が武者修行する機会を与える、応援団となっていくべきだと考えています。そしてこのことは、「日本のロータリーの未来は」という部分にもかかっていく事を「理解頂きたい」と思います。

最後にお話するのは、ロータリーのリーダーシップについてです。シアイ元R-1会長がサンディエゴで講演された内容を借りると大変分かりやすくなります。

彼曰く、普通のリーダーシップは三角形で、その頂点に立つトップが「皆、オシについて来い」と自ら範を垂れつつ引っ張っていく「Vertical Leadership」。縦方向のリーダーシップである訳ですが、ロータリーのリーダーシップはそれどころかまく機能しない。トップとして周囲の皆を引っ張っていく立場の人間ばかりを集めた会だ。リーダーシップを發揮するのは「Horizontal Leadership」。横方向のリーダーシップで、皆さんに気持ちよく働いてもらうこと

とが一番大切だと言われました。彼は、これを、新幹線を例に挙げて表現されました。従来の蒸気機関車や電気機関車は、後続の列車をばーっと引っ張って走っていく。しかし時速350kmと超高速で走る新幹線は、1台1台の車両にモーターがついていて、それらをつまぐロータリーネットワーク16台全部が350kmで走るようになっていく。これがロータリーのリーダーシップなんですと。Shinkansen」という言葉が繰り返され、少々面はゆい気もしたが大変分かりやすい説明でした。

「ここにお集まり頂いた皆さんは、いつか必ず、委員長なり、幹事なり、会長なりをされる訳です。そうした時に、この「ロータリーのリーダーシップ」の話を思い出して頂ければ、私が皆さんにお話をさせて頂いた意義があったのではないかと思つ次第です。

今日は本場に素晴らしい会場でお話をさせて頂きました。私はこれが6回目のガバナー公式訪問でありましたけれども、話す側としても大変話しやすい。そんな印象の会でした。「清聴有難うございました」。

■ 受入青少年交換学生 到着

受入学生 アンナ(アンナ・カトウリ・マチルダ・サハラコルピ)さんが、8月23日(日)フィニラ

ンドから到着しました。



ようこそ!!
大須RCへ!!



9月10日(木) 例会の案内
新世代卓話
「新世代活動の理念と現実」
地区新世代委員
名古屋啓港ACC
串田正克さん

広報委員会

吉田 明夫・近藤 明美
浅井 隆宣・横内 恭